
玉名市 U・１８まなびの議会 2024.11.17 

德井夏帆議員 

（1班） ２ 德井夏帆 さん 玉陵中学校 

   「新玉名駅周辺へスタジアムやショッピングモールの新設について」 

玉陵中学校 3年、德井夏帆です。 

私たちは新玉名駅周辺へのスタジアムやショッピングモールの新設について提案します。 

 私は陸上をしていましたが、玉名にはタータンのあるスタジアムがなく、大会のほとんど

は熊本市の「えがお健康スタジアム」で行われています。玉名からは遠いです。また、練

習でもタータンを使用することができずに困っています。タータンのある練習場やスタジア

ムがあればスポーツをする人が集まってくると思います。 

また、私は学校のスクールボランティア活動で、新玉名駅の掃除や設置してあるプラ

ンターの手入れを行っています。その時に、駅の構内の人が少なくて、とても静かな様子

を見て新玉名駅を綺麗にして、たくさんの人に喜んでもらいたいと思って頑張っている私

は、とても寂しく感じました。 

そこでもっと便利に過ごしやすく、楽しむことができるショッピングモールができて魅力

のある町になれば、住みたいと思う人や市外から訪れる人も増えていくのではないかと考

えました。 

スタジアムやショッピングモールのように、目玉となるものができれば玉名の魅力をアピ

ールする事ができ、市外からも人が訪れるきっかけになるのではないでしょうか。そうする

ことで玉名もにぎやかになり、私たちや市外から訪れる人も便利で利用しやすい地域、と

なるのではないかと思います。以上です。 

 

答弁者：教育部長 

玉陵中学校 德井 夏帆議員ご質問の「新玉名駅周辺へのスタジアムやショッピング

モールの新設」のうち、「スタジアムの新設」について私からお答えします。 

議員ご提案の、新玉名駅周辺へスタジアムを新設して賑わいを創出する考えは、大

変魅力的な構想だと思います。例えば、えがお健康スタジアムのような、全天候型（ター

タン）の４００メートルトラックを備えた公認陸上競技場を建設し、その周りに各種のスポ

ーツ施設を隣接させることができれば、全国から大きなスポーツ大会を誘致できるほか、

スポーツを楽しんでいる人や、これからスポーツを始めようとする多くの人々が集い、賑

わいを生み出すことができるのではないかと考えます。また、新幹線を使って玉名を訪

れる人や、玉名バイパスを車で往来する人々が、これら施設の壮観な姿を目の当たりに

することで、多くの人々にインパクトを与え、興味をかき立て、再び玉名を訪れてもらえる

ことも考えられます。 

本市にとって新玉名駅周辺は、今後玉名市をさらに発展さていくための重要な区域

です。この一帯をどのように整備していくか、現在さまざまな検討が進められていますが、
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ご提案のスタジアムの新設などスポーツ施設の整備についても玉名市の目玉となる一

つの選択肢として十分検討すべきものと考えます。 

一方、本市では健全な財政運営を図ることを目的として、公共施設の保有面積を縮

減する取組も進めています。これは、整備した施設の維持管理費が本市の財政を圧迫

し、今後の市政運営に悪影響を及ぼす恐れがあることから、公共施設の保有面積を身

の丈に応じた面積まで縮減し、財政負担の平準化と財政運営の健全化を図るというもの

です。 

この公共施設の保有面積の縮減には、当然スポーツ施設も含まれますが、新たなス

ポーツ施設の新設を考えるうえでは、これら取組との整合性を図るとともに、既存施設の

複合化や長寿命化による有効活用など、様々な観点から慎重に検討することが必要と

なっています。 

そこで、本市の現状を申しますと、桃田運動公園グラウンドと岱明中央公園グラウンド

は、中体連の陸上競技大会を以前は開催していましたように、一見すると陸上競技場

のように見えますが、両方ともソフトボールや少年野球など他のスポーツを行うことができ

る多目的グラウンドであり、かつ、３００メートルトラックです。これを４００メートルに変更し

てタータンを敷くと、陸上競技場としての機能は向上しますが、多目的な利用ができなく

なります。 

タータンを備えるには、やはり陸上競技専用の競技場となるため、先ほど申しました公

共施設全体の観点も含め、もちろんスタジアム新設の提案も含めて、総合的に引き続き

検討を進めてまいりたいと考えています。 

答弁者：建設部長 

玉陵中学校 德井 夏帆議員ご質問の「新玉名駅周辺へスタジアムやショッ

ピングモールの新設について」の「ショッピングモールの新設について」にお答

えします。 

議員ご指摘のとおり、地域の活性化や生活の利便性向上のためには、新玉名駅

周辺へのショッピングモールの誘致は大変有効な手段であると十分認識してお

ります。 

現在都市整備課において、複数の事業者と民間主体による開発協議を進めて

おり、その一つとして商業施設の具体的な協議も行っています。 

 市としましては、先に答弁がございましたスタジアムやショッピングモール

といった市の目玉となるような施設を今後誘致し、市内及び市外の人が訪れて

もらえるような便利で利用しやすい地域を目指した、賑わいのあるまちづくり

を進めていきたいと考えております。 


